

Concejal Ramírez, dice que la empresa no le entrega casa a los trabajadores pero si ha entregado gran cantidad de casa a particulares, los cuales mantienen un gran deuda por arriendo, luz y agua y la empresa les exige que le paguen la deuda o que se vayan, lógicamente el particular prefiere irse y no pagar la deuda y como tienen hijos estudiando afecta al plan de educación.

Alcalde, cede la palabra al Secretario (s) del Concejo Municipal, para que retome el Punto N° 1 que es la lectura del Acta.

El Secretario (s) del Concejo Municipal Adiel Andrade, retoma el punto N° 1 y procede a dar lectura al acta correspondiente a la 1ra. Sesión de Septiembre de 2009, realizada con fecha 15 de Septiembre, la cual es aprobada sin observaciones.

Alcalde, antes de cerrar la sesión, dice que la fiesta Religiosa de San Miguel de Quillagua que se celebró el día 29/09/09 resultó muy bonita, también informa que en el regional escolar de Ajedrez que se realizó en María Elena, resultó ganadora una alumna de María Elena, que representará a la Región en Punta Arenas, y que se le apoyará con la vestimenta a esta alumna, ya que, para esta zona se requiere ropa especial, da por cerrada la sesión y pide fijar la fecha para la próxima sesión.

Concejal Avendaño, solicita la palabra antes de que se cierre la sesión y pide al Alcalde si puede hacer las gestiones ante la empresa para que avise a los colegios con anticipación los cortes que van a ver de Energía Eléctrica y Agua Potable.

Concejal Ramírez, informa que mañana tiene una reunión en la empresa y que planteará la solicitud del Concejal Avendaño.

Concejala Godoy, consulta al Alcalde que pasa con la compra de los computadores del equipo multidisciplinario.

Alcalde, le informa que consultó al Jefe Daesm pero no le ha dado una respuesta satisfactoria.

Concejala Godoy, consulta si se aprobó un proyecto por que no se ha llevado a cabo.

Alcalde, le indica que hay que evaluarlo muy bien, ya que, no se puede llegar y comprar.

Concejala Godoy, le indica que si se presentó el Proyecto al Concejo es por que fue evaluado previamente.

Alcalde, le informa que tendrá que tener mucho cuidado con los proyectos que se presente al Concejo, que se tendrá que hacer una revisión previa.

Concejala Godoy, dice que se debería tener más deferencia con las personas que están esperando los computadores y decirle de que no se van a comprar.

Alcalde, le indica que esta función es responsabilidad de Jefe Daesm, pero recalca de que no está negando la compra es la gente de educación quién tiene que entregar la información.

Concejal Avendaño, informa de que el Proyecto que se hizo explicaba claramente la compra de los Notebook, ya que ellos trabajan con fichas en la media y en la básica y que no pueden trasladar un computador de un lado a otro, dice que tendremos que ser más prolijo a la hora de aprobar un proyecto.

Concejal Ramírez, dice que si se aprobó el proyecto de la compra de los Noteboox, estos debieron haberse comprado.

Alcalde, dice que muchas veces el Concejo aprueba proyectos pero no se ejecutan por muchos motivos, saca el ejemplo del Proyecto de los perros vagos, también dice que muchos proyectos que se presentan al Concejo con patentes mineras se ejecutan pero los recursos se consiguieron por otro lado y saca el caso de los container en donde se aprobó un proyecto por \$ 50.000.000,- pero se consiguieron los recursos en la intendencia, donde ya se están trasladando los funcionarios de Licencias de Conducir, el Juzgado y el Centro Abierto.

Se cierra la 3ra. y última Sesión de Septiembre del Concejo Municipal, efectuada con fecha 30 de Septiembre de 2009, a las 12,05 horas.

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Concejales Sres. Jorge Ramírez, Andrés Concha, Nelson Avendaño y Carlos Ardiles.

No asiste por encontrarse con Licencia Médica el Concejal Sr. Carlos Hidalgo Marfull.